
　

　5月２１日（月）に支部総会を開催しました。 始まりました。支部結成３０周年をみんなで祝う
京都支部は１９８７年に京都地区として結成して かのように各テーブルでは思い出話等で大いに賑
から満３０周年を迎えたことで、今年の支部総会 わっていました。楽しい時間はあっという間に過
は「支部結成３０周年記念総会」と銘打って開催 ぎ、宴の最後はグラウンド・ゴルフ同好会会長の
されました。 竹中さんの締めのご挨拶でお開きとなりました。
　会場のスクリーンに過去の各種行事の思い出の
映像が映し出される中、次々に参加者が集まり、
今年は１３９人の参加者でした。

　《第１部　支部総会》
　まず、本年度の物故者の方々に黙とうを捧げて
総会がスタートしました。第１部司会担当の長行
司地区委員が議長に指名され、議事の進行を担当
しました。
　冒頭に永田支部長の挨拶があり、支部運営にご
協力へのお礼と今年度も引き続いてのお力添えの
お願いがありました。続いて、４月２９日に開催
された松愛会全国総会の内容について永田支部長
から報告があり、松愛会の抱える現状の課題と今
後の方針等について説明がありました。
　次に、松愛会本部の山元副会長からご挨拶をい
ただきました。その後、社長メッセージ等が披露
された後、再び永田支部長から京都支部２０１６
年度の活動報告と２０１７年度の活動方針が説明
され、満場一致で承認されました。
　《第２部　支部３０周年記念講演》
　引き続き第２部では「京都支部の歩み」と題し
て記念講演が開催されました。講師は松愛会京都
支部で平成１１年に幹事に就任され、その後、初
代支部長として平成１４年までご尽力いただいた
波多野元三郎さんです。当時の懐かしいお話をい
ただいて講演後には大きな拍手を受けておられま
した。
　《第３部　懇親会》
　山田地区委員の司会進行のもと、ボウリング同
好会の新会長に就任された森岡さんの乾杯で宴が
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2017年 京都支部結成30周年記念総会

参加者が集まってきました 司会の長行司地区委員

永田支部長の挨拶 山元副会長の挨拶

表彰者への記念品授与 新旧役員の紹介

講師の波多野さん ご講演の様子

懇親会司会の山田地区委員 山本執行委員長の挨拶

森岡さんの乾杯で開宴 各テーブルでは

盛り上がっています 竹中さんが締めの挨拶

秋のレクリェーション
９月２５日（月）参加お願いします
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　本年の社会見学会は６月２６日（月）に６７名
の参加で実施し、近くても中々訪れることの少な
い大阪を違った側面から見ることができ、新しい
試みの中での都市型の見学会を満喫できました。
　心配された天候は、梅雨の中休みの絶好の天気
に恵まれて、素晴らしい１日が過ごせました。
　造幣局ではコインの製造ラインを見学した後、
博物館で１億円以上もする大判や非常に珍しい貨
幣を時間を忘れて見入りました。
　歴史博物館では、古代難波宮や天下の台所時代
から現代の大阪時代を迎える歴史をリアルな展示
や大阪城の遠景を眺めて感じることができました。
　帰途にはアサヒビール吹田工場を訪れて、試飲
を楽しんだ後は、程よい疲れとアルコールで気分
良くバスは思い出をいっぱい詰めて、途中の渋滞
もなく定刻の１７時３０分、京都駅八条口バスタ
ーミナルへ到着しました。

　桜咲く季節の２０１７年４月１１日(火)、２０
１６年にパナソニック松愛会に入会された方、お
よび京都支部に転入された方、合わせて８名の新
会員と支部長・地区委員１３名との合計２１名が
参加し２０１６年新会員懇談会を開催しました。
　昨年と同様、今回も会場として四条河原町のビ
アレストラン｢ミュンヘン｣で第１部を実施し、第
２部は同レストランで毎月第２火曜日に開催され
ている「二火会」に体験合流する形で実施しまし
た。
　まず、第１部は松本地区委員の司会で開始。続
いて永田支部長の歓迎の挨拶、松愛会及び京都支
部全般についての説明と松愛会活動への積極的な
参加の要請を行いました。引き続いて、新会員よ
り出身事業場や退職後の近況などを含む自己紹介
をしていただき、地区委員は担当地区等の簡単な
自己紹介を行いました。

京　　都　　支　　部　　だ　　よ　　り ２０１7年８月１日  （２）

記念写真です

２０１６年入会　新会員懇談会を開催

新会員懇談会の開始です 永田支部長より歓迎の挨拶 2部は二火会に合流し お酒も入り盛り上がりました

　社会見学会（大阪造幣局・大阪歴史博物館・アサヒビール吹田工場）

造幣博物館で１億円の大判を堪能 歴史博物館から見た大阪城

ホテル京阪で昼食 アサヒビール工場で乾杯

  １号車の皆さん（造幣局本館前）   ２号車の皆さん（造幣局本館前）



　4月15日（土）に竹林整備ボランティア活動を
継続的に実施している長岡京市奥海印寺鈴谷竹林
で筍掘りを楽しみました。

　地区委員を退任させて 　松愛会京都支部（２７名）とPSCS長岡京支部
いただくことになりまし のご家族の方々（２１名）の合計４８名が参加さ
た。２年間の在任中は会 れました。
員皆様のご支援、ご協力 　今回は予定していた２回のうち、４月８日(土)
を賜り感謝申し上げます。 は筍の生育が悪く中止になり、１日だけの開催に
活動を通じて多くの方と なりました。各自やる気満々で筍を探しましたが
お会いでき、視野を広げ なかなか見つからず、見つかっても小さなサイズ
ることができました。 ばかりで今年は例年になく質、量とも不作の残念

な年でした。しかし、皆さん方は１年ぶりの筍掘
　伏見区西部の地区委員 りの作業を和気あいあいと楽しみながら過ごしま
を担当させていただくこ した。
とになりました疋田利春
です。
　テレビの機構設計が長
く本社環境本部を最後に
早期退職しました。
「自他共楽」の精神で精

　　　　　　　　　　　一杯頑張りますのでよろ
　　　　　　　　　　　しくお願いいたします。

　6月17日（土）に京都支部１０同好会の世話
役代表にラボール京都に集まっていただいて、
支部役員との懇談会の場を持ちました。
　今年の懇談内容は、①前年度同好会活動参加
の実績報告②同好会節目時の祝金新設について
③松愛会入会基準の支部・同好会の対応につい
て④本年度「健康づくり活動」の取り組みにつ
いて⑤支部HP運営の内容等々について話し合
いました。
　懇談を終えた後には、第二部として会場を変
えて、お酒を酌み交わしながらの懇談に変わり
ます。今年は二火会の新会長に就任されました
山之内会長の乾杯で開宴し、終始和やかな雰囲
気で懇談が進み、時間がたつのも忘れるほどの
どのうちに、パソコン同好会の森会長のご発声
による一本締めで宴を閉じました。

京　　都　　支　　部　　だ　　よ　　り２０１７年８月1日 （３）

第51回長岡京竹林整備
ボランティア活動

PSCS小谷さんの挨拶 PSCS山本委員長の挨拶 永田支部長の挨拶 仲よく準備体操です

姉妹仲よくあともう少し 見つからなくても笑顔で ちょっと寂しい本日の成果

新旧役員挨拶

新地区委員の疋田利春さん

旧地区委員の内山久敏さん

２０１７年　同好会世話役と支部委員の懇談会

皆さんの集合写真

世話役、支部委員懇談会の開始

森会長が締めの挨拶女性初の新会長森岡さん

二火会の新会長山之内さん



　３月２３日（木）に国会議事堂近くの参議院議
員会館にて「女性地区委員交流懇談会」が開催さ
れ、全国の支部から１９名（うち、京都支部から
４名）の女性地区委員が参加しました。
　懇談会の第１部では、矢田わか子議員に国会議
事堂の中を丁寧にご案内いただきました。通常一
般に人が使用できないエレベータで参議院玄関に
降りたり、建物や装飾品にも圧倒されました。
　第２部では、松愛会の波江副会長から「女性地
区委員を中心にステップアップをし、そして会員
の増加を図ってほしい」等の挨拶がありました。
　各支部では、女性地区委員の交流が活発になっ
て、お互いの情報が交換できるようになれば良い
なと感じました。

　２０１７年４月２９日（祝）に開催し、去年と
同数の１９名の方の参加でした。当日は午後から
不安定な天候でしたが、清掃活動に取り組んだ午
前中は、幸いにも雨が降ることもなく作業も順調
にはかどりました。参加者は鴨川の左岸河川敷を
中心に、上流から流れ着いた鉄屑等の大型ごみや
ポイ捨てごみを集めました。

【2017年度支部行事計画】 【同好会活動】<スケジュール> 【支部異動情報】　　　　（敬称略）
月 日 曜  京都歩こう会  第４又は第２金曜日

 友愛訪問  ゴルフ同好会  第１木曜日 ２ <入会>　藤田泰男　

９ 25 月  秋のレクリェーション  麻雀同好会  第２･第４木曜日 月 <転入>　徳田　保

10 10 火 ｢ﾔﾝｸﾞ&ﾐﾄﾞﾙ･ｼﾆｱ｣階層別懇談会  ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ同好会  毎週水曜日 <死亡>　森田　宏

11 13 月  北部会員懇談会  二火会（ﾂｰｶｰの会）  第２火曜日 ３ <死亡>　藤村政孝　

12 16 土  同好会・ＯＢ懇談会  京都･学ぶ会  9/11･ １１/２７ 月

１ 15 月  新春懇親会  絵手紙同好会  第２･第４火曜日 ４ <入会>　大西芳秀･溝川　卓　

３  健康づくりイベント  ボウリング同好会  第３木曜日 月  ＜転入＞ 安井　弘　＜死亡＞ 山中聖平

 長岡京竹林整備活動  写真同好会  第２木曜日 ５ <入会>　木村武男

 鴨川を美しくする会  パソコン同好会  第１金曜日 月 <死亡>　岡本隆三･下菊弘司

【地区委員担当地区及び連絡先】 ※　京都支部だより編集委員

上京区・中京区 西脇　武和  075-801-4626 長岡京市(東)･大山崎町 横山　一夫  075-931-6317

伏見区（中） 萩原　慶一  075-571-4851 右京区・西京区(東) 泉　 　 明  075-335-2101

伏見区（東） 冨上　博美※  090-8166-8061 西京区(西)･長岡京市(西) 山田　徳冶  075-953-1359

下京区･南区 丹羽　　弘※  075-314-2139 府下北部(女性会員を含む) 森  　 輝美  0771-23-0825

東山区･山科区 細野　　修 伏見区(西) 疋田　利春  075-934-2160

北区・左京区 長行司  達 ※  075-761-4202 向日市 松本　史朗  075-963-6030

山科･南･伏見区（中･東） 今田さち子※  075-592-9370 長岡京市(東･西)･向日市 小南　博子  075-672-0978

中京･右京･西京区(東･西) 森岡　早苗  075-802-1435 伏見区(西)･大山崎町 　　〃

北･左京･上京･下京･東山区 舌　よし江  075-761-0509 ◇女性地区委員は女性を担当

東
　
分
　
会

西
　
分
　
会

地区委員 電話番号

 090-6964-8531

担当地区

社会貢献活動

電話番号

 入会･転入･転出･その他

1,335

担当地区

1,336

1,335

地区委員

行　事　名 会員数

1,334

6～11月

中旬

京 都 支 部 だ よ り ２０１7年８月１日（４）

第６回 女性地区委員「交流懇談会」に参加しました

国会議事堂前で記念写真

鴨川クリーンハイク

国会議事堂内見学 京都支部の女性地区委員矢田わか子議員の挨拶 議員会館で懇談会

参加者全員で集合写真


